

## お知らせ

# 千歳市 令和7年危険物事故防止啓発ポスター 図案部門で最優秀賞、標語部門で準特選を受賞！

千歳危険物安全協会（北海道千歳市）が募集した「危険物事故防止啓発ポスター」において、千歳事業所の石井さんが図案部門で最優秀賞を、大島さんが標語部門で準特選をそれぞれ受賞し、6月10日に表彰式が行われました。

この活動は、まず標語を募集し、その標語の特選作品を題材とした図案を募集するものです。

今回の募集では、標語については147作品中4作品が、図案は全10作品中3作品が入選しました。入選作品は現在千歳市のホームページにて掲載されています。

[\(リンク先\) 令和7年危険物事故防止啓発ポスター入選作品決定 - 北海道千歳市公式ホームページ - City of Chitose](#)

- 石井さんの作品（図案部門）…次ページに掲載しております
- 大島さんの作品（標語部門）

確かめる 心のゆとりが 事故防止

## ポスター画像

---



# 表彰式の様子



(左:石井さん、右:大島さん)

## 受賞者のコメント



### 千歳事業所 石井 結香さん

私の作品が最優秀賞を受賞したと聞いたときは、まさか私の作品が選ばれるとは思っていなかつたのでとても驚きましたが、素直に嬉しかったです。

ポスターのデザインは、メインに危険物事故の最たる例である火災の炎を据え、標語の内容をできるだけシンプル、かつ印象的に伝えられるよう意識しました。

今回作成したポスターが通りかかった人の目に留まり、僅かでもその安全意識を向上させることで危険物事故の発生防止に繋がれば幸いです。

また、私自身も日々危険物を取り扱う一作業者として、事故を発生させないよう、これからも安全作業に努めていきたいと思います。

## 受賞者のコメント



### 千歳事業所 大島 卓さん

この度は、危険物事故防止啓発ポスターの標語部門において受賞を賜り、誠にありがとうございます。

準特選とはなってしまいましたが、私の標語が選ばれたことは大変光栄であり、微力ではございますが、千歳市における危険物取扱業務の事故防止に貢献できること、大変嬉しく思います。

危険物の取り扱いにおいては、常に慎重であることが求められますが、皆様の安全意識を高めるきっかけとなりますと幸いです。

今後も安全第一の意識を持ち続け、良好な職場環境の構築に尽力いたします。

改めまして、この度の受賞に感謝申し上げます。